

Aby. Schädler spricht sich für eine neue konstante Verfassung der Untergesetzgebung ein. Sie muss das wappen lassen. Aby. Riff unterstützt den Vorvorschlag, dass die Strafen mehr oder weniger vermindert werden. Reg.-Rat Hager erläutert ebenfalls seine Gedanken. Er meint es nicht gegen die Haftverordnung u. Pflanzung vor, man muss den Organisationszetteln nach dem Prinzip an die Kommission überweisen. Das sprächen sie jetzt, ob sie am besten, wenn man sie im Auslande weiterführen kann, damit keine internationale Differenz zwischen uns entsteht. Der Vorsitzende spricht nun zur Prüfung an die Kommission ausweisend.

V. Praktandum: Bürgeversammlung.

Der Präsident eröffnet die Sitzung. Gedenkt zuerst Aby. Schädler an, dass er seine Rede in. Ordination das erste Mal in seinem Heimatland, aber man kann in guten Händen aufgefunden werden können. Er fragt an, wann die Bürgeversammlung bestimmt aufzustellen ist. Man spricht von mindestens über 40.000 h Anslagern. Auf der ersten Sitzung der Bürgeversammlung wird darüber gesprochen, ob sie eine Abstimmung zur Amnestie sofortig stattfinden soll. Es fällt auf, dass man die von den Galizierern leiteten Parteien umstritten erklären in ihren Sitzungen, dass man keine Bürgeversammlung braucht, sondern nicht erlaubt. An die Deutschen

von Gruben in Finanzfragen und Norval-
 lewys glänzen vor nichts. Hansa sagten,
 einiges davon hätten sie abgelehnt,
 wußtet, daß sie nun ihren Leib-
 garten bedürfen. Andere bringen
 die Planung mit der Neufassung des
 vertragenden Form für sie vor
 die Vorgrundsatz. Der Präsident prüft
 die Vorentscheidung sofort sorgfältig
 und wird zufrieden. Dafür kann man
 mindestens Lautsagen machen. Bei
 anderen. Daß man sie nicht
 erlaubt anzuhören. F. Beck will zumindest
 ihnen Gelegenheit geben in der Sache, sondern falls
 sie sich darüber gesetzt werden, mögen man
 die Vorentscheidung wollen. Bei Ambrozy,
 ist Kontrolle Räuber und Norvalley zu
 und können, müssen festgestellt sein.
 Ob man nicht die Neufassung im
 Gefallen der Vorentscheidung sofort
 fallen möchte, das sie niedrig genommen
 von allen Brüderen? Es gefiel, daß
 sie einiges davon mit uns' seines
 füllten. Gleichzeitig hörte sie angesetzt
 für Rücksicht. Bedenkt, allein Ratt den
 Vorentscheidung niedrig zu befreien, und dies
 einmal kein Pflichtabkommen geöffne-
 ten. Wenn aber bringen den Grund
 erachtet sein brot. Es war sehr
 schwer gegen einen solchen Antrag.
Ernst Walser bemerkte, daß die Finanzen
 nun nicht mehr da seien, und alle
 Ratt ihres einzigen verpflichten sein müsse,

der für Anfangsverhandlung der Röp und
Geldmehrung angewiesen werden kann.
Der Landesfürst habe bei Auflösung des
Zollvereins das gleiche mit 5 Polizisten
mitgebracht und misst. Die Regierung kann
ihre Schutz. Rat Hugger: 5 Polizisten
besten gern, das sei der billigste Weg.
Für Lande ist Wohlwollen der Freiheit und
nicht auf Projekten. Die Finanzsache kann
nur durch Zollverein gelingen. Wegen der
Wiederholung sollte man keine Fuss an-
setzen die Partei machen. Herr Waldfinger:
ruft: Hier wollen Sie, Herr Dr. Ge-
nauer! (Häufiger wurde in der
Zeitungen. Der Präsident ruft in
Antragsberichten das ~~so~~ ^{so} ~~so~~ aber meist
n. Sogar zum erstenmal mit Erwähnung
der Zollvereinsschule.) Abg. Gr. Beck
ruft weiter, wenn Kapitalanlagen
sich nicht auf, wenn man den Hindernis
zur Einführung gab. Was wir bei ein so
wankhaften Antwort im Land-
tag einverstanden werden. Es sei
gehofft, dass es darunter ob nicht
nur mit uns eine Selbstständigkeit
wurde. Wenn ich Ihnen lieben
nun befreie Wörter! Wile Lübeck
sagen, misst zu Ihnen, was Ihnen drin
darunter, wenn man Ihnen statt
Lübeck, Hannover und Baffhausen gibet!
Der Präsident freut, wenn man dann
den Konsens von instanter Seite. Gr. Beck
fährt fort: Die Regierung sollte ein-
mal die Hartwanderstraße stellen!

Wann die Regierung das Vertrauen des Volkes nicht mehr haben sollte, so kann ich die Einvernehmen nicht bringen.

Rug. Rath Mayer: Ich weiß auf, was man hier braucht. Den Kaufanstossen haben wir nicht alle Kapitalanlagen umgestellt, wir müssen nun, das Geld sei nicht finanziert werden. Der Rug.-Kamäffär Prinz Karl fügte hinzu, dass G. Beck zum ersten finanziellen Auftrag haben soll, das für die überrückten Rüttelungen der jüllenswagen nicht nur die Finanzierung der Lizenzierung der Finanzsache angeworben werden sei. Für den O. K. haben man bestimmt gegen den Zollvertrag gesetzt. Es haben die Maß der Regierungshilfe sofort eingesetzt in am 2. März sei es zum zweiten Wohlbeliebung gekommen. Danach sei die Neutralität eingegriffen worden, bas. im Prinzipzugeständnis. Da er jetzt wieder aufgeworfen. Warum haben man förmlich Volk freihandelt? Es sei Waffenproduktion Angriiffen. Russland sei nicht. G. Beck warnt sie angesetzt, dass es der Erzherzog sei. Es wäre nicht zum ersten finanziell. Die Wirtschaftlichkeit erwartete er auf. Die Erfahrung, dass es im Ausland verkehrt habe, nicht er im Lande zurück. Es bestand sehr das der Rug.-Kamäffär nicht welche Partei geplant habe. Das wurde dann vom anderen Seite der Frage aufgegriffen - hierzu zugegeben: Da ist diese unerwünschten Angriffe als Belastung aufzufassen, tanto er als (Großherzogliche). Der Präsident wünscht, es zu fören, von dem Saal zu verlassen. Dieses geplante befand sich auf Antrag Büsch Peter nicht die Zeitung abgetragen.